

Fahrrad-Rettung in Templin: Ein Mann entdeckt sein gestohlenes Rad!



In Templin gelang es einem Mann, am Heiligabend sein gestohlenes Fahrrad wiederzufinden. Das Rad stand ungesichert in der Werderstraße und wurde von ihm entdeckt. Die Polizei der Uckermark bestätigte die Wiederentdeckung und führte zunächst eine Spurensicherung durch, bevor der Mann sein Fahrrad zurückerhalten konnte. Diese Informationen wurden am Donnerstag von der Polizei veröffentlicht.

Laut dem Gesamtverband der Versicherer wurden im Jahr 2022 in Deutschland insgesamt 150.000 versicherte Fahrräder gestohlen. Die Zahlen für das Jahr 2023 blieben auf dem gleichen Niveau. Besonders betroffen war der Berliner Stadtteil Mitte, in dem die meisten Fahrraddiebstähle stattfanden, wie [N ordkurier](https://www.nordkurier.de/regional/uckermark/opferspielt-selbst-polizei-und-wird-fuendig-3194596) berichtet.

Fahrraddiebstähle in Deutschland

Die Problematik von Fahrraddiebstählen wird durch die Erfassung polizeilicher Fälle anschaulich untermauert. Zwischen 2013 und 2023 gab es eine Vielzahl von Vorfällen, die in einer Studie des Bundeskriminalamtes dokumentiert wurden. Diese Statistik umfasst auch die unbefugte Ingebrauchnahme von Fahrrädern und ist auf der Plattform Statista verfügbar, um einen umfassenden Überblick über die Entwicklung der Diebstähle zu bieten.

Für weitere Informationen zu den polizeilich erfassten Fällen des Diebstahls von Fahrrädern in Deutschland können die Daten auf Statista eingesehen werden.

Statistische Auswertung

Ort: Cottbus, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Verletzte: 1

Beste Referenz: sportschau.de

Weitere Infos: tag24.de

Zum Originalartikel auf News-ag.com